FOCUS まちの話題

希望される方は、秘書課秘書広報係(☎26-2216)までご連絡ください。

※広報紙に掲載した写真は、本人や家族などに無料で差し上げます。

多賀グリーンカップ争奪第20回学童軟式野球大会三年生大会優勝報告 市役所



4月14日に東京都で開催されるマイナビDANCE

ALIVE2024FINALへ出場する一已小学校5年生の

鹿島小鉄さんが4月3日に市役所を訪れ、田中市長に

「自分以外の出場者は中学生なので、最年少での優

勝を狙いたい」と大会出場への抱負を語りました。

掴んだ栄光勝ち取った舞台で

と充実した表情で語って

と一已小学校4年生の 軟式野球三年生大会で北海道の選抜た多賀グリーンカップ争奪第20回学童 と共に優勝ができた」、谷内さんは「最 3月30日·31日に滋賀県で開催され を訪れ、 小学校4年生の かけたセレクションを勝 員として優勝に貢献 紡さんが 今回、 [陸さん



入学式 深川西高校·東高校

4/8

深川西高等学校と深川東高等学校の令和6年度 入学式が4月8日にそれぞれの学校で開催されまし た。式中の新入生宣誓では、代表の生徒が、これか ら始まる高校生活に向けた抱負を力強く述べていま した。



ダンス全国大会出場

講習会 出空知り

地域の子ども会活動の活性化を目的とした講習会を ネイパル深川で開催しました。講習会には、本市や近 郊の小学4年生から6年生が参加し、防災に関する知 識の習得やドミノでアートを制作するなどして、参加者 同士で親交を深めながら、各課題に挑戦しました。



運動街頭啓発 育の全国交通安全

春の全国交通安全運動期間に合わせ、市交通安 全協会や市交通安全指導員会などの会員約80人が 4月5日に市内小売店前交差点で一斉街頭啓発を 行い、通行する自動車などに旗を振って交通事故防 止を呼び掛けました。

市では、欲しい情報を選択して受け取ったり、知 りたい情報をチャット形式で調べることができる 「深川市公式 LINE」 を開設しました。 ぜひ友 【QRコードは右記】



市ホームページ 「発信!まちのできごと」 では、市内で開催 されたイベントや季節ごとの風景などを紹介しています。 広報紙では紹介しきれない記事や写真も掲載しています 【QRコードは右記】



旬に同センター

の水田に移植する

農業センター水稲は種 市農業センター

栽培試験などを実施する市 回、ビニールハウス内で育てた苗は、5 や品質への影響などを研究します。今 のほか、「ふっくりんこ」や「ゆめぴりか 後継として期待される「上育485号」 ななつぼし」の 土壌への適応性などを確認し、 地域の環境に合った水稲や 今年の試験品種は、 19日に水稲の種まきを行いま 市農業技術支援推進協議会が 4品種で、 地域の気候 農業セン

んこの



水稲のの の栽培方法を研究の環境に適した



収量

全啓発グッズ寄贈式新入学児童・交通安

物

4月4日、自動車販売や整備工場などで組織する一 般社団法人旭川地方自家用自動車協会が、市内の 新入学児童に使ってもらおうと、交通安全啓発用品と して、色鉛筆・自由帳・反射レッスンバックの交通安全 啓発文具セットと反射付学童黄傘を寄贈しました。



スイートを発売

アップルランド山の駅おとえオープン10周年を記念 して誕生した「ふかがわシードルスイート」の発表会を 市役所で開催しました。同シードルは、深川産のリン ゴを100%使用し、アルコール分3%という低めの度数 ながら、豊かなリンゴの風味と甘さが特徴です。



感謝状贈呈 町内会長へ

令和6年度町内会長会議の席上、平成27年から 町内会長を務める本8・9丁目町内会の坪田邦光さ ん、西町第3町内会の棚橋幹雅さん、旭町町内会 の平間幸夫さん、中央町内会の鈴木幸男さんの4 名に、田中市長が永年勤続感謝状を贈りました。



膝の痛み予防教室

市社会福祉協議会が井野拓実さんを講師に招き、 膝の痛み予防教室を総合福祉センターで開催しまし た。参加者は、膝を痛めた時の対処法や家で出来る エクササイズを学んだ後、実際にストレッチを体験する などして、膝の痛みに関する知識を深めていました。

03 ないかがわ FUKAGAWA 2024.5